



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>95 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CA14-245</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Niché dans le quartier recherché de Fabron à Nice, cet appartement entièrement rénové et climatisé offre confort et vue sur la mer depuis sa spacieuse terrasse et ses intérieurs bien agencés. Idéalement situé en rez-de-jardin surélevé et dans un environnement calme, vous découvrirez une entrée accueillante menant à un vaste salon/salle à manger lumineux ainsi qu'à une cuisine ouverte entièrement équipée, dotée de nombreux rangements. Deux chambres confortables avec placards intégrés, un dressing, une salle de bains luxueuse, une salle d'eau et des toilettes séparées complètent cet espace ...

*exclusivel: Nestled in the sought-after neighborhood of Fabron in Nice, this fully renovated and air-conditioned apartment offers comfort and sea views from its spacious terrace and well-appointed interiors. Ideally located on a raised ground floor and in a quiet environment, you will discover a welcoming entrance leading to a spacious and bright living/dining room as well as a fully equipped open kitchen with ample storage. Two comfortable bedrooms with built-in closets, a dressing room, a luxurious bathroom, a shower room, and separate toilets complete this harmonious space. The residence ...*

## COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

